



---

**EMILIA BRIONES**

Grup Municipal  
del PSC

---

## VIVIR Y CONVIVIR EN CORNELLÀ

Los datos recogidos en la última encuesta de satisfacción sobre los servicios municipales realizada a la ciudadanía de Cornellà nos dan un claro titular: el 89% de sus habitantes muestran satisfacción de vivir en el municipio, y nos mejoran la nota en cuanto a gestión municipal. En <https://governobert.cornella.cat>, portal de transparencia, podéis consultar toda la información y hacer vuestra propia lectura.

Y es que en Cornellà, respondemos, creamos recursos y servicios necesarios para afrontar tanto el día a día como para abordar el futuro de la ciudadanía.

Por eso, ante la situación actual que estamos viviendo, hemos aprobado un nuevo plan de medidas sociales, económicas y fiscales para el año 2021 destinadas a hacer frente a los efectos de la pandemia de la Covid19, que suma cerca de 6 millones de euros. Son medidas para reducir la vulnerabilidad social y de ayuda a la dinamización de los sectores económicos de proximidad más afectados.

Además, en los últimos meses y de forma continuada, hemos desplegado un conjunto de iniciativas para mejorar la convivencia en el espacio público, y para dar una respuesta clara y contundente ante problemas que para nosotros son fundamentales en cuanto a la seguridad.

Así, la Guardia Urbana de manera coordinada con otros cuerpos de seguridad ha evitado la **ocupación de viviendas por parte de mafias**, de grupos organizados, porque traen problemas de convivencia y de seguridad. El Ayuntamiento ha hecho una campaña informativa solicitando la colaboración de la ciudadanía, para actuar con todos los cuerpos de seguridad de manera transversal con el juzgado, para así conseguir, en seis meses, abortar 25 intentos de ocupación, desalojando 10 pisos y locales que eran conflictivos o donde se hacían actividades ilícitas.

Dada la proliferación de **patinetes, vehículos de movilidad personal**, se ha regulado la ordenanza para que circulen por la calzada. Después de hacer una campaña informativa, la Guardia Urbana ha empezado a denunciar las infracciones, multando a más de 750 personas hasta la actualidad.

Para **garantizar una movilidad segura**, a través de la aplicación de Seguridad Ciudadana M7, la APP que actualmente utilizan más de 20.000 personas, se ha habilitado la "Alerta preventiva" de tal manera que se pueden programar avisos de alerta en caso de que la persona no llegue al lugar previsto.

Y finalmente, para **luchar contra la sensación de inseguridad**, desde hace años hemos ido incorporando cámaras de videovigilancia por toda la ciudad, que están centralizadas en las dependencias de la GU.

Como conocéis, estos últimos meses han pasado muchas cosas, y como podéis percibir, hemos ido dando respuesta para garantizar la buena convivencia y la cohesión social. Seguimos.

Ya sabéis, nos podéis escribir a [psc@aj-cornella.cat](mailto:psc@aj-cornella.cat), o, con mascarilla, nos vemos por la ciudad.